
 
 

 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA DECIMA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO 

SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA 

LEGISLATURA (2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES/ES, QUE SE 

REALIZOU NA TERÇA-FEIRA, VINTE E DOIS DE ABRIL, 

ANO DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS DEZOITO HORAS 

(22/04/2025, 18h). 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB 

 

Aos vinte e dois dia do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no 

Plenário Elias da Silva, localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de 

Aguiar, nº 113, centro, Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000. O Sr. Erimar da Silva 

Lesqueves, Presidente, reuniu-se em Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do 

Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil (2025/2026), Primeira Parte da Oitava 

Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na Câmara Municipal de 

Marataízes/ES. Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres Senhores 

Vereadores: Anderson de Souza Laurindo - PSB, Arilson Rocha Fernandes - AGIR, 

Eraldo Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva Lesqueves - MDB, Francisco 

Pereira Brandão - REPUBLICANOS, Hudson Paz Teixeira - AGIR Jorge Marvila 

Fernandes - PSDB, Leonildo Gomes Ribeiro – DC, Pedricio Pereira Marvila - PV e 

Weliton da Silva – PSB. Ausência justificada dos vereadores Isaque Gomes Serafim 

e Jorge Marvila. Havendo quórum regimental, o Presidente, em nome de Deus, 

declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os trabalhos. O presidente 

solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do REGIN, 



 
 

 

 

que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Jorge 

Fernandes fizesse uma oração. Prosseguindo, foi iniciada o PEQUENO 

EXPEDIENTE/ORADORES INSCRITOS. Inscreveram-se para o pronunciamento 

os Vereadores: 1º) Anderson (dispensa) 2°) Hudson (cumprimentou a todos os 

presentes e, em seguida, mencionou o recebimento de uma documentação datada 

em 28 de junho de 2024, relacionada ao salário dos guarda-vidas. Abordou 

também a indicação referente à Guarda Civil Municipal, destacando a importância 

do reconhecimento e valorização desses profissionais, comunicou ainda a 

intenção de apresentar uma indicação visando à redução do tempo necessário 

para a conclusão do curso de ensino superior, com o objetivo de proporcionar 

maior celeridade na qualificação e, consequentemente, melhorias para os 

servidores públicos. Por fim, comentou sobre a visita realizada à oficina do setor 

de transporte, onde observou a necessidade de oferecer um curso de 

especialização aos profissionais da área, com vistas à melhoria dos serviços 

prestados e ao aperfeiçoamento técnico da equipe.) 3° Pedricio (cumprimentou 

aos presentes e mencionou algumas de suas indicações recentes. Dentre elas, 

destacou o projeto "Aluno Nota 10", destinado a homenagear estudantes com 

bom desempenho escolar, como forma de incentivo à educação e reconhecimento 

público. Também apresentou a indicação de sinalização com pintura no trecho 

que liga o Alto do Lopo até Brejo dos Patos, visando melhorar a segurança e a 

mobilidade na região. Por fim, comentou sobre o feriado prolongado ocorrido no 

município, ressaltando que, apesar do potencial turístico da cidade, não houve 

programação adequada para atrair ou manter os turistas, o que representa uma 

oportunidade perdida de movimentar a economia local e também sobre a 

tradicional festa do abacaxi que seria retirada do interior e trazer para a cidade, 

dessa forma afirmou que é uma situação que deve ser repensada, pois é uma festa 

para homenagear o agricultor, por fim comentou sobre a situação da secretária de 

transporte que já havia sido comentada por outro vereador em pauta). 4° Arilson 

(cumprimentou a todos os presentes saudando em especial os servidores 

públicos, ressaltando que os vereadores reconhecem sua importância. Em 

seguida, destacou suas indicações apresentadas nesta Casa Legislativa, entre elas 



 
 

 

 

a solicitação para a construção de uma nova escola no bairro Praia dos Cações, 

enfatizando a necessidade de ampliar o acesso à educação e oferecer uma 

estrutura adequada para os alunos da localidade). 5° Jorge (dispensa) 6° 

Francisco (cumprimentou a todos os presentes na sessão, destacou a necessidade 

da continuidade do asfalto na curva que dá acesso até Imburi, enfatizando que, 

especialmente no período de chuvas, os moradores da região enfrentam sérias 

dificuldades de locomoção e acesso, o que agrava problemas cotidianos e 

prejudica a qualidade de vida da comunidade. Mencionou também a indicação 

para a instalação de uma academia ao ar livre no distrito de Nova Jerusalém, 

como forma de incentivar a prática de atividades físicas e promover a saúde da 

população local.). Em seguimento, o presidente passou para o GRANDE 

EXPEDIENTE, momento em que os vereadores se manifestaram na seguinte 

ordem: 1°) Hudson, 2°) Anderson, 3°) Jorge Fernandes, 4°) Weliton, 5°) Eraldo, 

6°) Francisco. Esta sessão pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da Câmara 

Municipal de Marataízes/ES, por meio do sítio eletrônico YouTube, em: 

https://www.youtube.com/watch?v=hiHkTnr9qzs.  Em continuidade, o vereador 

Jorge solicitou que as indicações sejam votadas em bloco. O Presidente consultou 

aos vereadores sobre o pedido do vereador Jorge na realização da votação das 

indicações em bloco. Os vereadores que aprovam que as indicações sejam 

realizadas em bloco que permanecesse sentado. Todos permaneceram sentados, 

votação em bloco das indicações aprovada por unanimidade dos presentes com 

ausência do vereador Isaque e Jorge Marvila.  

Ato contínuo, o Presidente informou que a ata da sessão ordinária do dia 

08/04/2025 sob o protocolo de nº 639/2025 esta a disposição para apreciação 

dos nobres edis.  ORDEM DO DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, 

solicitou o Presidente que a Secretária fizesse a leitura do parecer referente as 

indicações de nº 110/2025 (Processo nº 438/2025), 111/2025 (Processo nº 

446/2025), 116/2025 (Processo nº 545/2025), 126/2025 (Processo nº 

480/2025), 128/2025 Processo nº 482/2025), 138/2025 (Processo nº 

494/2025), 139/2025 (Processo nº 495/2025), 153/2025 (Processo nº 

531/2025), 154/2025 (Processo nº 532/2025), 169/2025 (Processo nº 

https://www.youtube.com/watch?v=hiHkTnr9qzs


 
 

 

 

594/2025), 171/2025 (Processo nº 603/2025) e 173/2025 (Processo nº 

612/2025. Em continuidade, o presidente informou que seriam retiradas de 

pauta as indicações 07 e 57 do vereador Jorge, considerando que o mesmo não se 

encontra presente na sessão. A secretária fez à leitura de todas as indicações 

citadas, tendo o Presidente colocado as indicações em discussão. Não havendo 

nenhuma discussão, o Presidente colocou as indicações em votação, informando 

que, os vereadores que aprovam, permaneçam sentados. Todos os vereadores 

permaneceram sentados, tendo o Presidente declarado aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes, com ausência dos vereadores Isaque e 

Jorge Marvila.  

O presidente declarou o fim da pauta do dia, porém, em tempo, informou 

que na próxima segunda-feira dia 28/04/2025 será feriado, assim a reunião da 

Comissão de Justiça irá ocorrer na quinta-feira dia 24/04 as 14:00. O Presidente 

Erimar da Silva Lesqueves agradeceu a presença de todos e não havendo mais 

nada a ser tratado, declarou encerrada a presente sessão. 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 


		2025-05-05T17:05:53-0300
	ERIMAR DA SILVA LESQUEVES:07656865705


		2025-05-05T17:06:13-0300
	ANDERSON DE SOUZA LAURINDO:08083751723


		2025-05-05T17:08:57-0300




